

Samstag, der 10.03.18

Leben gewinnen

von Br. Thomas Gebhardt

Matthäus 16:26

Denn was hilft es dem Menschen, wenn er die ganze Welt gewinnt, aber sein Leben verliert? Oder was kann der Mensch als Lösegeld für sein Leben geben?

Die Menschen heute, aber eigentlich zu allen Zeiten, wollen so viel wie möglich von dieser Welt genießen. Wie strengen sie sich an, immer und in allen Dingen, dem neuesten Trend angepasst zu leben. Niemand oder nur sehr wenige denken daran, dass unser Leben hier auf dieser Erde ein Ende hat. Was ist dann mit all den Dingen, die wir uns "geleistet" haben. Können wir auch nur etwas retten von all dem, was wir "gewonnen" haben? Nein, sicher nicht! Wie dumm und töricht ist dann so ein Handeln.

Auf der anderen Seite ist es doch sehr erstaunlich, wie wenig die Menschen daran denken, was nach dem Tod kommt. Wie wenige betrachten die Möglichkeit, ihre Seele zu retten, um ewiges Leben in der Gegenwart Gottes zu erhalten. Wenn Sie diese Zeilen lesen, haben Sie schon einmal darüber nachgedacht, dass Sie einmal sterben müssen und was danach mit Ihnen geschieht?

Sehen Sie, die Menschen machen sich heute wie zu allen Zeiten Gedanken darüber, was sie essen oder trinken sollen oder wen sie heiraten können. Natürlich ist es gut, zu essen und zu trinken, zu haben und zu heiraten. Wenn es aber einen Gott gibt, und ich glaube fest daran, dann wird dieser Gott sich um alles kümmern, denn die Bibel lehrt uns, dass Gott will, dass es uns in allen Stücken gut geht.

Wir sollten uns weniger um diese Dinge kümmern als vielmehr darum, dass wir Gott unser Leben in SEINE Hand geben und IHM vertrauen, dass ER alles in unserem Leben zum Besten führt.

Wir sollten eine große Sorge um unsere Seele haben und Bibel lesen und beten und das Evangelium weitergeben. Wir sollten alle Zeit auf JESUS schauen, der SEIN Leben als Lösegeld für uns gegeben hat, weil wir selber nichts hatten, was wir IHM hätten geben können, um unser Leben zu erretten.

Immer wieder sehe ich, dass die Menschen so viele Dinge in ihrem Leben lieben und diesen nachjagen und dabei JESUS nur sehr halbherzig folgen. Warum ist das so? Warum machen sich die Menschen ihr Leben selbst schwer? Warum sind die Menschen nicht viel mehr besorgt für das Leben, was uns JESUS anbietet?

Wie ist das mit Ihnen? Wollen Sie nicht anfangen und ganz für JESUS leben?

Gott segne Sie! Ihr Thomas Gebhardt